

Ich war 10 Jahre lang Amalgam-Träger an 14 Backenzähnen. Während dieser Zeit stellten sich z.B. Haarausfall, Hauterkrankungen, Gleichgewichtsstörungen, Benommenheit, Allergien pp. ein. Diese Aufzählung ist nicht vollständig.

Nach dem Entfernen der 14 mehrflächigen, unpolierten Amalgamfüllungen im Jahre 1993, an einem einzigen Tag, ohne Kofferdam ohne jeglichen Schutz, verschlechterten sich die Erkrankungen Zusehens auf unerträglicher Weise und es traten: zusätzliche Erkrankungen auf.

Es traten nach dem Entfernen der 14 Amalgamfüllungen eine erhebliche Verschlimmerung der Allergie und erstmalig mit Atemnot auf, eine erhebliche, zunehmende Gangunsicherheit des linken Beines auf, eine Hypästhesie und Parese des linken Beines auf, Steppergang, vermehrter Haarausfall, Herz-Nierenschmerzen, Nierenentzündung, Ohrgeräusche, Schwindel mit Stürzen, Vertigosymptomatik unklarer Genese auf. Die Aufzählung ist nicht vollständig. Befunde liegen vor. Nach dem Entfernen der 14 unpolierten Amalgamfüllungen wurde 1993 auf Rat der behandelnden Zahnärztin Hochgold-Gußfüllungen in diese Backenzähne eingesetzt.